
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

職 位 氏  名 所  属 職 位 氏  名 所  属 

会長 徳田 暁子 むつ市役所 会計 工藤 由紀子 

加藤 恵子 

黒石病院 

健生病院 

副会長 藤井 留美子 

簗場 理利子 

青森県立中央病院 

十和田市立中央病院 

監査 中村 かぬ子 

奈良原 恵 

三戸中央病院 

あおもり協立病院 

書記 前田 隆子 

佐藤 美由樹 

公立七戸病院 

八戸平和病院 

事務担当 村上 眞須美 青森県立保健大学 

あおもり認定看護管理者会 第 5 回総会報告 

 平成 30 年 1 月 27 日（土） 観光物産館アスパムで、第 5回総会が開催されました。ご欠席された方は、

同封の資料をご参照ください。 

会員数：41 名、総会出席者：25 名、委任状：14 名で 2分の１以上の出席がありましたので、総会が成立

いたしました。総会では、事業計画案、予算案、あおもり認定看護管理者会会則改正、新規事業の提案、役

員改正について審議され、承認されました。特に新規事業については、貴重なご意見をいただきました。コ

ンサルテーションについては、詳細を審議中です。会員の皆様には改めてご意見をいただきたいと思います。 

第 3次の新役員が決定いたしました。これから 2年間新メンバーで事業を運営していきます。どうぞ、ご

支援をお願いいたします。 

今年も、総会と同日に研修会・実践報告会を開催いたしました。研修は「看護管理者必見！診療報酬改定 

～看護がどう変わるか～」と題して、青森県健康福祉部医療薬務課 課長代理 若松伸一氏をお招きし、ご講

義いただきました。医療・看護の激動の時だな・・と感じました。これから大きく様変わりする医療・看護

に対応するために、これから何を準備すべきか。しっかり考えなければと思いました。 

実践報告会は、6題の発表がありました。大変活発な意見交換があり、関心の高さを感じました。これま

では、病院での実践報告が多かったのですが、今回は介護老人保健施設からの発表がありました。看護が提

供される場は様々であり、それぞれの特徴を理解し、連携していくことが必要です。これからも工夫してい

る事、取り組んでいる事を共有していく場を広げていきたいと思います。 

裏面にアンケートの結果を掲載しました。今回も大変良い評価をいただきました。（開催時期については、

会計年度の関係でなかなか難しい。。。。）また、新規事業に関して賛同・励ましをいただきました。ありがと

うございます。 

情報共有や情報発信の場が欲しいという意見もあり、役員会でもホームページ作成の案も出ていますが、

年会費を下げたこともあり予算に余裕がないのが悩みの種です。どなたか知識とスキルをお持ちの方がいら

っしゃいましたら、事務局までご一報ください。私の苦手な分野です。 

事務局 村上眞須美 
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 アンケートの回収率 29（66％） 

1．セミナーに参加して良かったと思いますか？  2．実践報告会に参加して良かったと思いますか？ 
 
 
 

 
 
 
 
 
【ご意見】 

＜開催場所について＞ 

開催場所は良い 

＜開催時期について＞ 

秋ごろにしてはどうか 

雪の少ない時に（4） 

＜プログラムについて＞ 

プログラム構成は良いと思う 

発表時間が短いのではないか（4） 

先に実践報告会を行って、総会を最後にしてはどうか。（2） 

＜実践報告会について＞ 

興味深い内容だった。良かった。（3）毎年楽しみにしています。 

発表演題数が増えて嬉しい。 

老健施設の発表があって、良かった。 

十和田の発表が興味深かった。 

＜今後取り上げて欲しいテーマ＞ 

トップマネージャーの人材育成 

どんな看護師を育てたいか 

トップマネージャーの医療安全管理 

パワハラ問題 

メンタルに問題を抱えている看護職員の支援 

＜その他＞ 

コンサルテーション事業はやって欲しい。（2） 

コンサルテーション事業の実現に向けて綿密に計画して体制を構築してください。 

この会を存続していくためにも、会員の意見を可視化できるように、協力できるような工夫を 

事業別に担当者を決めてはどうか。みんなで決めた事業だから、みんなで頑張りたい。 

 

アンケート結果 

会計の問題があり、悩みどころで

す。会計の締めを 3月にして 4月の

総会開催は、ご出席いただけないの

ではないかと。。。 

検討します。 

私 た ち も 嬉 し

い！！！ 


